

COMMUNIQUE DE PRESSE

Culture : le Mois du patrimoine et de l'architecture vous donne rendez-vous sur le territoire de la CALL

Sur près de 20 communes du territoire de la CALL, deux événements nationaux sont réunis en un comme chaque année : les *Journées européennes du patrimoine* (19 au 21 septembre) et les *Journées nationales de l'architecture* (16 au 19 octobre), le tout alliant patrimoine et architecture contemporaine, pour mettre en valeur un territoire, fier de son passé, mais résolument tourné vers l'avenir. Ainsi, **du 19 septembre au 19 octobre**, est organisé le **Mois du patrimoine et de l'architecture**. Visites, spectacles, ateliers, conférences, etc. : de nombreuses animations et temps forts sont au programme.

Et en prime découvrez l'exposition « REGARD(S) VERS LE(S) HAUT(S) »

Alors qu'en 2025, le territoire de Lens-Liévin, ses 36 communes membres et acteurs partenaires renouvellent leur attachement et leur engagement pour le label Pays d'art et d'histoire, l'exposition photographique « Regard(s) vers le(s) Haut(s) », de Fernanda Sánchez-Paredes, propose un tour d'horizon photographique des territoires labellisés Ville ou Pays d'art et d'histoire en région.

Missionnée par la Direction régionale des affaires culturelles (DRAC) Hauts-de-France, qui a sélectionné les images de l'exposition en lien avec les équipes professionnelles, l'artiste porte un regard singulier sur les richesses des territoires labellisés et invite à partager son récit de voyage qui fait dialoguer formes et couleurs, détails insolites et monuments, villes et campagnes, etc.

L'exposition met notamment en valeur la richesse et la diversité des territoires labellisés en région Hauts-de-France. Comme un carnet de voyage, elle propose un regard décalé sur les patrimoines et l'architecture. Plus que des édifices emblématiques, elle souligne le dialogue entre ville et campagne, entre petit patrimoine et grands monuments, entre matériaux traditionnels et contemporains, etc. Elle invite à un autre regard sur les patrimoines, en dehors des sentiers battus. Elle exprime ainsi le cœur des missions d'un territoire labellisé : valoriser tous les patrimoines pour permettre à chacun de s'approprier son cadre de vie.

L'exposition est présentée du **5 septembre au 1^{er} novembre**, à la **Maison syndicale des mineurs de Lens** (32 rue Casimir-Beugnet). De nombreuses animations sont proposées autour de l'événement : ateliers, concours, etc.

Les programmations de ces événements sont à retrouver dès septembre sur <https://www.agglo-lenslievin.fr/>